

亀岡分校便り

平成二十二年
十月 一日
HP版 第五号

猛暑から一転、さわやかな秋に！

副校長 泉 英博

今年の夏は、例年になく暑さ続きで猛暑日数などの記録が塗り替えられました。学校周囲の稲穂が刈りとられ切り株の新芽で緑がかつた田圃と畔に咲いた曼珠沙華の真っ赤な花と透き通るような青さの秋空が見事なコントラストを為しています。



御案内していますように近隣の小学校や丹波養護学校本校の小学部や中学部、高等部の子ども達との交流及び共同学習を一学期から二期にかけて行っています。その時いつも思うことは、分校の子ども達のうれしそうな笑顔の、目が心が輝いているように感じます。同年代の子ども同士の間が繋がりを感じ取っているのではないのでしょうか。もちろん、平常の授業で子ども達は、よい顔と意欲を見せてくれるのですが、何かそこに違いがあるように見えます。そのような今後でも大事にしていきたい行事や日々の授業を、子ども達の力を信じて、担任を中心に根気よく精力的に行っています。

十月二十四日の参観日に子ども達とともに大人も一緒に交じって、楽しい運動会のひと時を短時間ですが計画しています。また十一月二十日の参観日にオペラ歌手と室内楽団の「シルフィード室内楽団」による演奏や合唱を予定して、その道のプロによる本物の感動を味わえることを楽しみにしています。両日には、ふるって御参観いただきますようお願い申し上げます。

時節柄、保護者の方々・花ノ木医療福祉センターの皆様方の御自愛を祈念いたします。



大井小学校、花ノ木センターと交流！



九月九日（木）に、延期していた大井小学校五年二組と交流及び共同学習が行われました。一学期の他の二クラスと同様に少々緊張しながらも熱心に亀岡分校について学習し、バールン遊びや振り付けをした歌などで交流をしました。短時間でしたが、大勢の元気な

子ども達の歓声に本校の子ども達も打ち解けた様子で、帰るときには別れを惜しんでいました。

九月十四日（火）には、花ノ木医療福祉センターの入所者との交流も行われました。本校から一名、センターから五名の参加で、二チームに分かれてボーリングを行い、得点を競いました。普段見られないような笑顔一杯の交流ができました。



今後の主な行事

月	日	曜日	行事	内容
	一	金	交流	千代川小学校四年一組と交流。
	八	金	交流	千代川小学校四年二組と交流。
	十	木	交流	本校の高等部一組と交流。
	二十	水	訓練	火災発生を想定した避難訓練をします。
	二十四	日	参観日	運動会を予定しています。
	二十五	月	振替	休業日になります。
	二	火	交流	本校の小学部一組と交流。
	五	金	京都へ	高等部修学旅行及び小学部校外学習。
	二十	土	参観日	プロ楽団の音楽鑑賞をします。
	二十二	月	振替	休業日になります。

* 十一月五日は嵯峨野方面の予定で、予備日は十一月十日です。